

Contacto: Iñaki Martín Labrosa

Para difusión inmediata

info@arsoutplacement.com

Tlf 91.458.58.67

www.arsoutplacement.com

www.persona.com.es



Madrid, 4 de Julio de 2012

Ars Outplacement obtiene la homologación como Agencia Privada de colocación y Recolocación, desde el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, según la norma regulada por el RD 1796/2010.

Ars Outplacement se ha convertido en la primera empresa no multinacional y no relacionada con el trabajo temporal en ser autorizada para éstas actividades.

Esta homologación es necesaria e imprescindible debido a que, con la reforma Laboral de 11 de febrero, todos los despidos colectivos (antiguos EREs) que afecten a más de 50 trabajadores deberán incluir en el plan de acompañamiento un acuerdo con una empresa de recolocación debidamente autorizada.

La apuesta por la innovación permite ofrecer un servicio centrado en tecnologías de comunicación vía redes sociales y web de acara a operar a nivel nacional.

Desde Ars seguimos apostando por la atención personalizada y centrada en el individuo y, a través de la formación y orientación profesional, trabajamos para mejorar su empleabilidad.

Ars Outplacement, nacida en 2010, ha ayudado ya a numerosos profesionales a redirigir sus carreras, gestionando de manera personalizada las transiciones de profesionales tanto a título individual como grupal, manejando también grandes colectivos, como fue el caso del cierre de PC City España. Formada por expertos profesionales con amplia experiencia en el sector, ésta homologación permite a Ars Outplacement mantenerse a la cabeza del sector con un capital 100% Español.
